

## Repunta inflación anual y alcanza 4.83% (El Reforma 09/03/10)

Repunta inflación anual y alcanza 4.83% (El Reforma 09/03/10) Los aumentos en la gasolina, el transporte y derechos de agua, fueron otros factores que impulsaron los incrementos. Foto: Archivo El índice de precios de productos agropecuarios registró un crecimiento anual de 7.37 por ciento Juan Carlos Orozco Ciudad de México (9 marzo 2010).- El "rebote" de precios experimentado por los productos agropecuarios en la segunda quincena de febrero del presente año fue determinante para que la inflación de ese mes alcanzara una tasa de 0.58 por ciento y se colocara como la más alta para un periodo similar en 6 años. A tasa anual, el Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) reforzó la tendencia ascendente iniciada en enero y registró un incremento de 4.83 por ciento, 1.25 puntos por encima del registrado al cierre de 2009. Después de que en la primera quincena de febrero la baja de precios de los productos perecederos evitó que inflación quincenal se disparara, para la segunda mitad del mes no pudo sostenerse esa tendencia y los precios de algunos agropecuarios subieron en altas proporciones, como fue el caso de la cebolla, con un crecimiento de casi 28 por ciento en el mes. El índice de precios de productos agropecuarios registró un crecimiento anual de 7.37 por ciento. Otros factores que impulsaron al alza el índice general de precios fueron los incrementos en derechos de agua, transporte colectivo y gasolina. En contrapeso a las alzas, servicios como el transporte aéreo y las líneas telefónicas registraron descensos. De igual forma, algunos importantes perecederos como el jitomate mantuvieron a la baja la trayectoria de sus precios. El subíndice de vivienda fue el que más creció en febrero, con un alza de 0.73 por ciento. Tampoco fue la ciudad con mayor inflación mensual, al registrar un avance de 1.41 por ciento en su índice de precios. En tanto, en Tapachula, Chiapas, se alcanzó una deflación de 0.44 por ciento.